

Presseinformation

12. März 2019

Drei Podiumsplätze für Honda bei der Leserwahl zum “Motorrad des Jahres 2019“



Frankfurt am Main/Stuttgart – Honda belegt bei der Wahl zum MOTORRAD des Jahres 2019 drei Podiumsplätze in drei unterschiedlichen Kategorien.

Die Leser der Zeitschrift MOTORRAD und User von motorradonline.de wählten aus 222 Modellen in insgesamt zehn Kategorien ihre Favoriten bei der Motorrad Leserwahl 2019. Honda durfte auf der Veranstaltung in Stuttgart gleich drei Preise in drei unterschiedlichen Kategorien entgegennehmen.

In der alljährlich hartumkämpften “Enduros/Super motos“ Kategorie positionierte sich die Wüstenkönigin CRF1000L Africa Twin & Adventure Sports nach einem ersten Platz in 2017 und der Titelverteidigung in 2018 auf einem starken zweiten Platz.

Die attraktiven und für 2019 im Detail überarbeiteten Mittelklasse Bikes CB500F & CBR500R durften sich in der Kategorie “Einsteiger“ ebenfalls über einen grandiosen zweiten Platz freuen.

Die Honda Monkey, das mit Abstand sympathischste und kultigste Motorrad unter allen 222 Modellen, wurde von den insgesamt 47.704 Teilnehmern auf den dritten Platz in der Kategorie “Leichtkrafträder“ gewählt.

Honda Deutschland

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit • Hanauer Landstraße 222–224 • 60314 Frankfurt am Main
Telefon: 069-8309-557 • Fax: 069-8309-524 • E-Mail: erik.mertens@honda-eu.com

Presseportal: www.hondanews.eu/de

1/2

Presseinformation

Die "Motorrad des Jahres" Wahl der Zeitschrift MOTORRAD fand zum 21. Mal statt. Honda Deutschland bedankt sich auch in diesem Jahr wieder bei allen MOTORRAD Lesern und Usern von motorradonline.de für ihr Votum.

Honda Deutschland

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit • Hanauer Landstraße 222–224 • 60314 Frankfurt am Main
Telefon: 069-8309-557 • Fax: 069-8309-524 • E-Mail: erik.mertens@honda-eu.com

[Presseportal: www.hondanews.eu/de](http://www.hondanews.eu/de)

2/2